

Présentation de Cédric Gonzalez

M. Cédric Gonzalez, né en 1976, a obtenu son diplôme d'Ingénieur en Télécommunication après avoir étudié à l'Institut Scientifique et Polytechnique Galilée en région parisienne de 1995 à 2000. Au cours de ce cursus il s'est spécialisé dans les radiocommunications avec les mobiles.

A la fin de ses études il a rejoint la société CTS (Cril Telecom Software) en qualité d'ingénieur d'étude en charge de spécifier les évolutions fonctionnelles du logiciel ELLIPSE Spectrum destiné à la Gestion Automatisée des Fréquences. Dès la fin 2001 il a été nommé responsable de ce produit et, de ce fait, fut impliqué notamment dans les phases d'avant-vente en sa qualité d'expert. Il a également contribué à la formation et à l'implémentation de projets de différentes autorités de régulation (Inde, Mexique, Pérou, Belgique ...).

En 2005, sa connaissance de la problématique des Autorités de Régulation couplée à sa connaissance des Systèmes de Gestion Automatisée du Spectre lui ont permis de s'orienter vers le commerce en tant que Responsable Avant-vente.

Fin 2006, LS telcom AG a acquis la division Gestion du Spectre de la société CTS pour créer une nouvelle filiale, LS telcom SAS.

Au sein de cette nouvelle entité, M. Gonzalez est devenu Responsable Commercial pour la zone France, Espagne et Afrique. Aujourd'hui il est en charge de la gestion de nombreux organes de régulation pour le compte du groupe LS telcom tels que l'ARTP au Sénégal, l'ANF en Algérie, l'ANRT et la HACA Maroc, l'ANF en Tunisie, le WPC en Libye, le NTRA en Egypte, le TCRA en Tanzanie, l'OMERT à Madagascar, le CSA en France etc.